

## Protokoll der StuKo-Sitzung vom 03 April 2023

[bestätigt am 03.07.2023]

Ort: StuKo-Sitzungssaal, Marienstraße 18 in 99423 Weimar/<https://meeting.uni-weimar.de/b/sim-ru3-xbo-rwo>  
Sitzungsleitung: [Alina Lexa]  
Protokoll: [Lea Höpfner]  
Aufgabenprotokoll: [Simone Braun]

**[Alina Lexa] eröffnet die Sitzung um 17:11 Uhr und begrüßt alle anwesenden StuKo-Mitglieder und Gäste.**

### TOP 0 Formalia

#### TOP 0.1 Neue Delegierte

Der StuKo Vorstand für A&U wird an [Julia Dahrendorf] abgegeben. [Dorothea Müller] geht aus dem StuKo.

[Alina Lexa] stellt vor - [Julia Dahrendorf] als StuKo Vorstand

[B 0XX - 20XX]

Geheime Personalwahl

ja	nein	Enthaltung
9	0	1

- bestätigt

#### TOP 0.2 Tagesordnung

TOP 7.3 „[Leonard Winter] Blocken von Räumen“ hinzugefügt

TOP 7.4 „[Leonard Winter] Fachschaftsnachmittag“ hinzugefügt

## TOP 0.3 Beschlussfähigkeit

Beschlussfähig. Alle Fachschaften anwesend.

## TOP 1 Vorstellung und Wahl

### TOP 1.1 Ämterwechsel Finanzreferenten

[Jannik Kugler] und [Amelie Lucia Lippold] sind noch nicht eingewiesen, [Leonard Winter] und [Jannik] tauschen Posten.

Haushalt- und Kassenverantwortlicher werden getauscht.

[Alina Lexa] - [Jannik] als Kassenverantwortlicher			
[B 0XX - 20XX]	ja	nein	Enthaltung
Geheime Personalwahl	10	0	0

- einstimmig bestätigt -

[Alina Lexa] - [Leonard Winter] als Haushaltsverantwortlicher			
[B 0XX - 20XX]	ja	nein	Enthaltung
Geheime Personalwahl	10	0	0

- einstimmig bestätigt -

### TOP 1.2 Wahl von [Lucas Hedel] zum neuen Referenten für Initiativenkoordination

[Louisa Hainich] ist das restliche Semester noch im Referat. [Lucas Hedel] übernimmt dann langsam.

X

[Alina Lexa] - [Lucas Hedel] als neuer Referent der Initiativenkoordination			
[B 0XX - 20XX]	ja	nein	Enthaltung
Geheime Personalwahl	9	0	1

- bestätigt -

## TOP 2      Berichte

---

Keine.

## TOP 3      Beschlussanträge

---

### TOP 3.1      Bestätigung Protokolle

---

Die Protokolle vom 1.8. und 5.9. müssten nächste Woche nochmal vorgestellt werden.

Beschlüsse:

[Alina Lexa] Bestätigung vom Protokoll vom 18. Juli 2022			
[B 0XX - 20XX]	ja	nein	Enthaltung
Geheime Personalwahl	6	0	4

- bestätigt -

[Alina Lexa] Bestätigung vom Protokoll vom 1. August 2022			
[B 0XX - 20XX]	ja	nein	Enthaltung
Geheime Personalwahl	5	0	5

- nicht bestätigt -

[Alina Lexa] Bestätigung vom Protokoll vom 5. September 2022			
[B 0XX - 20XX]	ja	nein	Enthaltung
Geheime Personalwahl	5	0	5

- nicht bestätigt -

[Alina Lexa] Bestätigung vom Protokoll vom 19. September 2022			
[B 0XX - 20XX]	ja	nein	Enthaltung
Geheime Personalwahl	6	0	4

- bestätigt -

[Alina Lexa] Bestätigung vom Protokoll vom 09. Januar 2023			
[B 0XX - 20XX]	ja	nein	Enthaltung
Geheime Personalwahl	6	0	4

- bestätigt -

## TOP 3.2 Bestätigung Jahresabschluss

Wir haben von der Innenrevision den Haushalt zu entlasten. Das hatte länger gedauert. Jetzt müssten wir den Finanzreferenten [Jannik Kugler] und den ehemaligen Stuko-Vorstand Till entlasten.

X

### [Alina Lexa] Bestätigung Haushalt 2021

[B 0XX - 20XX]	ja	nein	Enthaltung
Geheime Personalwahl	9	0	1

- bestätigt -

### [Alina Lexa] Entlastung Jannik und Till

[B 0XX - 20XX]	ja	nein	Enthaltung
Geheime Personalwahl	9	0	1

- bestätigt -

### [Name] Entlastung der Finanzreferenten

[B 0XX - 20XX]	ja	nein	Enthaltung
Geheime Personalwahl	9	0	1

- bestätigt -

## TOP 3.3 Kulturförderanträge

[Kora Grooß] – beantragt „Material Girls“ am 18. April. Es ist eine Ausstellungsveranstaltung in der M14. Die Gruppe möchte eine Einzelveranstaltung fördern lassen (bis zu 250€ Sachkosten). Das Referat der Kulturförderung spricht sich dafür aus. Kostenfrei zugänglich und ohne jegliche Spendeneinnahmen freizugänglich. Sie wollen 250€ für Arbeitsmaterialien, fast ausschließlich Stein. Es gibt keine Credits.

X

### [Alina Lexa] Kulturförderantrag für „Material Girls“ in Höhe von 250€

[B 0XX - 20XX]	ja	nein	Enthaltung
Geheime Wahl	10	0	0

- einstimmig bestätigt -

## TOP 4 Informationen und Beschlüsse des Vorstandes

### TOP 4.1 Informationen

Am 7. Juli im Senat wird das neue Präsidium offiziell bestätigt, bis dahin sucht er noch Leute. Die Stelle wird unter den Professuren ausgeschrieben. Es ist hauptsächlich für Professor\*innen und Mitarbeiter\*innen. Mindestens 2 Frauen werden angepeilt.

Die Falkenburg wird weiterhin als Prüfungsort wahrgenommen.

Der Tag der Wissenschaften ist am 29.11.

Die Fakultätsgespräche finden bald statt. Dort spricht das Präsidium mit den Fakultätsleitungen.

## TOP 5      Arbeitsstände

## TOP 6      Termine

### TOP 6.1    Vollversammlung

[Amelie Lucia Lippold] hat den 13.04. vorgeschlagen als ersten Termin, der geht aber bei den meisten nicht. Peilen die Woche vom 17.04. an. Muss noch geklärt werden, wie groß das Ganze aufgesetzt wird. Es müsste außerdem geschaut werden, dass das Café offen ist. Man könnte das in der Willkommensmail vom StuKo an alle Studierenden die Vollversammlung bewerben. Plakate werden gemacht.

Legen Donnerstag den 20.04. 16-18 Uhr fest.

X

#### [Alina Lexa] Abstimmung 20.04. 16-18 Uhr Vollversammlung

[B 0XX - 20XX]

Wahl

ja	nein	Enthaltung
10	0	0

- einstimmig bestätigt -

[Kora Stehr] verlässt den Raum. Es sind noch 9 stimmbefähigte Mitglieder anwesend.

18:10 Uhr, 9 Mitglieder

## TOP 7      Sonstiges

## TOP 7.1 Weimarer Dreieck – Beteiligung der Studierendenschaft

[Lucas Hedel] stellt vor. Das Weimarer Dreieck besteht aus Deutschland, Polen und Frankreich. Letztes Jahr gab es ein Treffen der Finanzminister und ist nun dieses Semester wieder geplant. Es ist geplant, die Finanzminister aus Polen und Frankreich nach Weimar in das DNT einzuladen. Es liegt in unserer Hand eine Diskussionsrunde abzuhalten. Das Format ist noch vollkommen offen. Dazu ist noch eine Ausstellung mit Arbeiten von unseren Studierenden geplant. Die Diskussion ist offen und soll mithilfe der Studierenden und des Präsidiums gestaltet werden. Es war recht heikel mit der Kommunikation das letzte Jahr und dieses Jahr wird es vermutlich ähnlich sein. Es würde auch ohne unsere Beteiligung stattfinden. Was dafür spricht ist, dass wir dort auch Gäste wären und nicht Gastgeber. Es bietet eine gute Möglichkeit für Diskussion und auch um Fragen zu stellen, die etwas unangenehm sind und unsere Position klar machen.

[Emelie Brockhaus] hat den vorläufigen Ablaufplan.

Vor 2 Jahren war es bereits kritisch, jedoch ist das Bündnis vor allem jetzt gerade sehr wichtig. Sie wundert sich, warum ausgerechnet die Finanzminister diejenigen sind, die in die Diskussion eingeladen wurden.

Das letzte mal war eine studentische Person bei der Podiumsdiskussion eingebunden.

Der StuKo ist gegen die Ausstellung. Wir wären bereit an der Diskussion mitzuwirken bzw. Fragen vorzubereiten, müssen aber noch rausfinden, in welcher Sprache es abgehalten wird.

Wir wollen es gut durchgeplant haben und wollen vermeiden, dass es medial falsch rübergebracht wird. Wir wollen teilnehmen, um unsere klare Meinung zu veröffentlichen. Es muss gut von ihnen geplant sein, ansonsten würden wir uns davon zurückziehen.

[Lucas Hedel] Beschluss – Teilnahme Diskussion Weimarer – Dreieck und gegen die Ausstellung			
[B 0XX - 20XX]	Ja	nein	Enthaltung
Wahl	9	0	0

- einstimmig bestätigt -

## TOP 7.2 Bauhaus.fm – Klärung Trennung zwischen Lehrstuhl und Initiative

[Zelda Diedrich] Sie haben Probleme mit der Trennung des Lehrstuhles und der Ini. Der Lehrstuhl will mehr Kontrolle übernehmen, die Domain nehmen und mehr.

X

---

Sie hatten einen Termin mit einer Justiziarin beantragt, um eine eigene Sendelizenz anzufragen, wurden dann aber vom Lehrstuhl abgesagt. Jetzt wird es demnächst wiederholt und fragen ob der StuKo daran teilnehmen will. Würden gerne einen Termin dafür finden.

Sie haben noch nicht den Vertrag zu dem Ganzen bekommen. Die Professur stellt sich da momentan quer, ihnen den Vertrag zu zeigen, mit dem sie aber argumentieren und Aktionen von Bauhaus.fm abrechnen. Das letzte mal wollte der Lehrstuhl den damaligen Vertrag kurzzeitig auch nicht unterschreiben. [Simone Braun] schreibt nochmal für genauere Terminabsprache, sobald Vorstandsstundenpläne gesetzt sind.

---

### TOP 7.3 [Leonard Winter] Blocken von Räumen

Eine große Akkreditierungsgruppe hat dem Präsidium geschrieben. Normalerweise schicken da Universitäten Professor\*innen und Mitarbeiter hin. Vielleicht könnte man die Räume ab Nachmittag blocken, um diese Fälle zu vermeiden.

---

### TOP 7.4 [Leonard Winter] Fachschaftsnachmittage

Fachschaftsnachmittage werden nicht eingehalten. Man müsste sich da einmal absprechen, wie das abläuft. Sollte eigentlich eingehalten werden.

---

## TOP 8 Nächste Sitzung

Termin: 17.04. 19 Uhr

Redeleitung: [Lucas Hedel]

Aufgabenprotokoll: [Simone Braun]